

Gartenwerkstatt



Der Apfel fällt nicht weit vom Kirschbaum

Altenmuhr ist mein Zuhause, das Zuhause meiner Familie. Platz ist für alle da, um ein bisschen Freiheit zu spüren. Man spürt sie schon, wenn man zum Tor hereinkommt. Wir wohnen seit 1980 in der alten Brauerei, die wir zusammen mit der Architektin und Bildhauerin Merve Giehl für uns umgebaut und eingerichtet haben. Vor 6 Jahren haben wir im Süden des Hauses ein Gewächshaus gebaut, in dem wir Wein, Zitrusfrüchte, Granatäpfel und viele weitere mediterrane Gewächse beobachten.